

## #3 Cocon de la vie associative

### Compte Rendu du 16/11/2022

#### **Membres présent·e·s (14 soit 58% des membres):**

- Josiane Roche – Acarythm
- Rachel Poirier – Ludothèque Ludicité
- Jocelyne Beard – Vive La TASE !
- Louise Plaige – Simon de Cyrène
- Alain Alison – ATD Quart Monde
- Léa Crevet – Emmaüs Défi
- Roger Bevand – SOS Amitié région de Lyon
- Maryvonne Bin-Heng – Filactions
- Charlotte Hans – Cagibig Mutualisation
- Tim Lermet – Conscience et Impact Ecologique
- Livia Delaporte – La Gonette
- Patrick Pegoraro – Office du Sport Villeurbannais
- Delphine Cury – Villeurbanne Twirling
- Jordhan Fillon – Association Vitacolo

#### **Externes présent·e·s (4) :**

- Victor Prandt – Dir . Vie associative et des centres sociaux
- Mathilde Soupizet – Dir . Vie associative et des centres sociaux
- Pascale Quénot – Dir . Vie associative et des centres sociaux

#### **Ordre du jour :**

- Commission ‘Règlement intérieur’
- Commission ‘Viva & Communication interne’
- Proposition de sujet : Dialogues, Assises & Biennale
- Cocon n°4 et suite
- Sujet supplémentaires ?

#### **1 - Commission ‘Règlement intérieur’**

Le règlement intérieur mis à jour a été envoyé à Victor le 8 novembre mais ce dernier ne l’a pas reçu. Il sera à transférer à l’ensemble du Cocon en Copie de ce compte-rendu.

Trois éléments à discuter :

- Valider le terme « excusé ».
- Définir les règles de l’assemblée extraordinaire.
- Eléments possiblement oubliés.

Résultats :

- Valider le terme « excusé » : terme validé.
- Définir les règles de l'assemblée extraordinaire : vote majoritaire pour des assemblées extraordinaires sans quorum, avec des décisions prises aux 2/3 des personnes présentes.
- Eléments possiblement oubliés : aucun élément à ajouter.

## **2 - Commission de travail 'Viva & Communication interne' :**

Le Viva d'octobre a été distribué avec en pages 6, 7, 25, 26, 27 et 28 des articles en liens avec la vie associative locale.

La commission n'a pas réussi à se réunir entre les deux Cocons. Une prochaine réunion est prévue le 23 novembre à 18h en salle du balcon au CCVA. Jordhan Fillon rejoint la commission de travail 'Viva & Communication interne'.

Josiane propose que cette communication essaye également de traiter la communication avec le reste des associations du territoire et notamment celle ayant candidaté au Cocon.

Un audit à main levée a permis d'évaluer les outils de communication les plus utilisés au sein des 14 présents afin de nourrir les réflexions de la commission :

- Whatsapp : 14 / 14
- Slack : 3 / 14
- Discord : 2 / 14
- Teams : 7 / 14
- Trello : 6 / 14

## **3 - Proposition de sujet : Dialogues, Assises & Biennale**

La ville revient vers le Cocon avec la proposition de prendre la suite de l'ex-comité facilitateur afin de former une commission pour accompagner la ville dans l'organisation des Dialogues, des Assises ou encore des Biennales.

Les prochains dialogues auront lieu le 31 janvier 2023, avec pour sujet principal le pôle ressource de l'accompagnement et des initiatives (projet porté par Clara Mentec)

Tim, Charlotte, Jordhan et Livia se portent volontaires pour être membres de cette commission. Alain se propose de participer/être associé lorsqu'il s'agit d'actions spécifiques où son association pourrait apporter une plus-value. Le groupe sera limité à 12 membres et est ouvert aux associations extérieures, notamment les anciens membres du comité facilitateur.

Victor diffuse l'information aux membres du Cocon non présents ainsi qu'aux anciens membres du comité facilitateur.

#### **4 - Cocon n°4 et suite**

Les prochaines échéances du Cocon sont les suivantes (les salles ont été réservées) :

- Commission 'Viva & Communication interne' : CCVA – Salle du Balcon de 18h à 20h le 23 novembre 2022
- Cocon n°4 : Palais du Travail – Salle Agora de 18h à 20h le 18 janvier 2023
- Cocon n°5 : Palais du Travail – Salle Agora de 18h à 20h le 22 mars 2023

#### **5 - Sujet supplémentaires ?**

Il est proposé :

- que la ville réalise un benchmark des projets similaires au Cocon afin d'identifier les actions qui peuvent être proposées par les associations.
- que la ville prépare un rappel sur la genèse du projet lors du prochain Cocon afin de remettre les objectifs en tête pour tout le monde
- que les Dialogues et les Assises représentent des canaux d'ouverture aux autres associations.